



Elecciones. Circular nº 1. 13 de Mayo (BP)

1.- Recogida de firmas FUT.

En la mayoría de los casos el trabajo se ha hecho con retraso, debido en parte a los problemas legales y en parte a la propia planificación. Cuestiones a resaltar: a) Recogidas de firmas fundamentalmente en empresas 500 en Seat, más de 100 en GEE de Bilbao. Esto se ha dado sobre todo en Catalunya, Euskadi, Galicia (aunque el número recogido ha ido muy por debajo de las posibilidades por mal trabajo). b) Buena actitud de trabajo de la org. para superar dificultades: firmas ante el juzgado en Valencia, casi 600 firmas con notario en un mtin en Sevilla, firmas con carnet en Bilbao, doble recogida de firmas en Galicia (Pont y Coru al menos tras la primera impugnación), piquetes de otras localidades en Girona, Lugo y Orense; c) Sobre nuevas localidades. Girona, se han cubierto las firmas aunque es posible que las echen para atrás; Cáceres cubiertas de sobra; Santander, no se han cubierto por putadas legales, pero ha servido para conseguir buena cantidad de contactos; no teníamos allí más que un simpatizante y al final teníamos allí unas decenas de independientes recigiéndonos firmas y discutiendo con nosotros; León, algo parecido a Santander, aunque la multiplicación de contactos, charlas, discusiones, etc., haya sido menor. Badajoz, en el mismo sentido. En Murcia ha habido más dificultades, problemas de conexión y planificación del trabajo, los frutos son menores. En Albacete ni siquiera se ha planteado la recogida de firmas por debilidad, aunque los cds. esperan mantener trabajo con algunos mitines y charlas LCR durante las elecciones que permitan ampliar los contactos. En Huelva, recogida de firmas tardía y no se ha cubierto. d) Fallos con problemas. Alicante, existía una sobreestimación de nuestra capacidad y a ello se añade un trabajo mal realizado, desconectado de Valencia, que ha imposibilitado recoger firmas suficientes. Granada, las firmas parecían aseguradas: OICE se compromete a responsabilizarse mayoritariamente de ello y nosotros a planificar la cuestión económica; luego resulta que OIC tiene solo 50 firmas, nosotros a pesar de todo 400. Mientras tanto MC con candidatura mucho mas floja ha recogido la mayoría de firmas de los sectores "comunes". MC está de acuerdo en candidatura común bajo un programa -basicamente- FUT; después rectifica y quiere que sólo nosotros entremos en la candidatura por conflictos con OIC en Almería. OIC se niega a aceptarlo. Sectarismo por ambas partes, mal un trabajo deficiente por la nuestra, imposibilidad de presentarse a las candidaturas. Zamora, según OIC se han recogido las firmas, pero los notarios han impedido la posibilidad de legalización. Zaragoza, también problemas de notarías y en todo caso cierto retraso en el trabajo. e) Actitud de otras orgs. PCE ha ido por zonas, ha apoyado sin reservas en Bilbao, en las fábricas (dificultades en resto por posiciones sectarias de dirección) y en Madrid. Mal en los demás sitios donde se han negado o han hecho cosas formales pero sin ningún apoyo real. PSOE (y UGT) bien en general incluido ayuda de sus militantes a recoger en algunos puntos, reticencias en Madrid (lo mejor en Cáceres, donde P. Castellanos deja hablar al FUT -nos- en su mitin y deja montar mitin FUT en locales del PSOE). LC, diferencias: Han recogido firmas o firmado al menos en Asturias (tras decisión mayoritaria en asamblea), Valladolid y Euskadi; a medias en Madrid y Barna; negativa en Sevilla (excepción una miembro de la dirección) Santander y Valencia.

Finalmente firmas presentadas y aceptadas en la presentación en 23 provincias: ALAVA ASTURIAS BARCELONA CACERES CADIZ CASTELLON CORDOBA CORUÑA GERONA GUIPUZKOA LUGO MADRID MALAGA NAVARRA ORENSE PALMA PONTEVEDRA SALAMANCA SEVILLA TARRAGONA VALENCIA VALLADOLID VIZCAYA. Nos han echado ya

para atrás en Málaga; habrá dificultades en Lugo y Orense seguro; normalmente en más.

Resultado global, mayoría muy amplia de recogida de firmas nuestras respecto a OIC. Una excepción importante, Valencia donde ellos han cargado hasta ahora el peso del FUT con debil trabajo nuestro.

2.- Problemas planteados ya en el FUT

Es evidente que a pesar de las positivas razones por las que hemos optado por la alianza ésta es fragil y conflictiva. La orga debe asumir esta conflictividad.

Lo fundamental para nosotros es tomar la iniciativa del FUT en todas partes y sumando a ello un mayor desarrollo de la campaña autónoma ganar públicamente la hegemonía política del FUT frente a las demás organizaciones que lo integran. La polémica política, fraternal pero inflexible con OIC es, en este sentido y para futuras operaciones políticas, fundamental.

.Caso de ilegalización del FUT. Nuestra propuesta es que con la campaña de protesta-solidaridad más amplia que se pueda desarrollar, llamemos a voto obrero. En caso en que la ilegalización sea por las firmas habría que ver si se mantiene o no una campaña FUT (con llamamiento al voto obrero) o tras rueda de prensa el FUT se disuelve y aparecemos sólo como LCR. Posición inicial de OIC llamar, de todas formas a votar FUT... que equivale a boicot. Contrapropuesta nuestra, llamar a "ningún voto a la burguesía" y que cada uno lo explique después, pero hacemos duro ataque a su posición de no aceptar voto obrero; quedamos en seguir discutiendo, aun cuando ellos aceptan -al menos- lo de no votar a la burguesía.

.Sobre la retirada del FUT a la hora del voto. En el BP ha habido discusión y queda el tema abierto para el CC que se celebrará en medio de la campaña electoral. Una posición estaría a favor de desistir excepto en lugares en que la campaña de los votos tiene importancia frente a las demás fuerzas de extrema izquierda o incluso globalmente (Vitoria, Guipuzcoa...) pero estaría a favor de llamar al voto obrero en los demás. La otra estaría a favor de la presentación -salvo votos en cantidad manifiestamente ridícula-. En todo caso la resolución del BP es, que de momento como lo fundamental es la campaña, caso de que nos pregunten en mitines al respecto, contestamos argumentando por qué hacemos la campaña y, en todo caso, añadimos que no desestimamos la posibilidad del voto obrero; donde no estamos defendemos el voto obrero; donde hay fuerzas mantenemos voto FUT por ahora. Propuesta de OIC mantener voto FUT en todas partes, pues tiene importancia repercusión de lugares con más fuerza sobre los más débiles.

.Debate sobre Senado. Propuesta inicial OIC, voto a candidatura más progresista. Tras discusión aceptan nuestra propuesta de que el FUT diga ningún voto a ... y que se vea en cada sitio si eso se concreta en voto obrero o en blanco. AC está por voto en blanco en todas partes.

.Comités de apoyo. En Barcelona había aparecido posición OIC de no hacerlos unitarios. La reunión de la Comisión Política y la práctica de los demás frentes estima lo contrario.

.Continuidad del FUT. OIC resucita la teoría del movimiento popular anticapitalista, que sería el FUT prolongándose tras las elecciones. Estamos en contra, creemos que el FUT tiene sentido electoral, pero esta propuesta es sectaria, al margen de nuestra política de frente único, etc. Evitar polarizar ahora el debate sobre "futuros" pero atentos a posibles discusiones al respecto.

3.- Sobre la homogeneización de la organización

Hay bastante retraso en las charlas de línea, en asambleas para unificar el plan de trabajo, en asegurar la centralización de la intervención. Son las tres tareas prioritarias. Fallan las direcciones que en algunos casos han estallado bajo la influencia activista; hay que solucionarlo o la campaña se dispersará rápidamente.

Insistimos en que ahora lo principal es planificar el trabajo y hacerlo homogeneamente. El periodo de balances y otras discusiones vendrá después del día 15.

4.- Finanzas

El crac es ya inminente. Salvo Andalucía y lo que parece (por debajo de lo esperado) que hay recogido en Euskadi no hay préstamos... y los retrasos en cotizaciones propaganda son escandalosos. Se decide retirar algunos de los carteles proyectados. Sobre el Combate semanal y cartel central dependerá de si llegan o no las pelotas. El BP decide solicitar mil pesetas extras de cada militante (imaginación para conseguir las que no las tenga!!) para la caja central, SIN QUE ESO SUPONGA MERMA DE COTIZACION NI PAGO DE PROPAGANDA. Fecha tope de entrega 25 de Mayo.

5.- Actos del FUT y LCR

Falta información de casi todos los frentes de lucha. Lo único que sabemos es:

Euskadi: mitines del FUT suspendidos en Eibar, Rentería y el frontón Anoeta de Donosti.

Málaga: mitines del FUT proyectados para los días 28 y 9 en sala de 2.000 pers.

Valencia: realizados dos pequeños mitines de LCR en pueblos y 5 programas (LCR) de sanidad, banca, mujer y central.

Vigo: mitin unitario PSG PSOE PEPG MCG LCR PTE ORT el miércoles 18.

Da la impresión de un importante retraso en organizar mitines sectoriales, etc., de la orga y del FUT. Aunque oficialmente estén prohibidos todavía los de este último por las fechas de campaña electoral, se pueden hacer ya cosas "toleradas".

6.- Euskadi

Se está informando a todos los frentes de lucha por teléfono. En la próxima circular daremos más información. Hay paro general en todo Eus; huelga general en todo Guipuzcoa, cierre de comercios iniciados en Vizcaya Salida de fábricas y asambleas masivas en: mayoría de pueblos de Guipuzcoa y en Setao (Margen izq) Erandio (Margen Derecha) y Basauri en Vizcaya. Enfrentamientos muy duros y generalizados particularmente en Guip. En esta provincia al menos se mantendrá la HG mañana. Hay llamamiento a HG para el lunes (aún sin confirmar) para todo Eus.

Tomad en todas partes iniciativas de solidaridad a través de Gestoras Amnistía, partidos y sindicatos. El lunes puede ser día clave en la solidaridad con Eus.

PARA EL MEJOR FUNCIONAMIENTO DE LA ORGANIZACIÓN DURANTE LA CAMPAÑA, CONECTAROS COTIDIANAMENTE CON EL BP. ENVIAD A ESTE MISMO TELEFONO TODA LA INFORMACION PARA EL "COMBATE".